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I Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

РЛБОЧЛЯ ПРЛШШ
ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ

ОРГАН ПОЛЕВСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА И ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Среда
23 сентября 

1953 года

СОВЕТСКО-КОРЕЙСКОЕ КОММЮНИКЕ
о переговорах между Советским Правингемством и Правительсгпвенной 

, Делегацией Корейской Народно-Демократической Республики
11 — 19 сентября в Москве 

имели место переговоры между 
Советским Правительством и Пра
вительственной Делегацией Ко
рейской Народно-Демократиче
ской Республики.

С советской стороны в пере
говорах приняли участие:

Председатель Совета Минист
ров СССР Г. М. Маленков, Пер
вый Заместитель Председателя 
Совета Министров СССР и Ми
нистр иностранных дел СССР 
В. М. Молотов, Первый Секре
тарь ЦК КПСС И. С. Хрущев, 
Первый Заместитель Председа
теля Совета Министров СССР и 
Министр Обороны СССР Н. А. 
Булганин, Заместитель Предсе
дателя Совета Министров СССР 
и Министр торговли СССР А. И. 
Микоян, Председатель Государ
ственного Планового Комитета 
Совета Министров СССР М. 3. 
Сабуров, Заместитель Министра 
внешней торговли С. А. Бори
сов, Чрезвычайный и Полномоч
ный Посол в КНДР С. И. Суз- 
далев, Торговый Представитель 
СССР в КНДР П. И. Сакун.

С корейской стороны в'пере
говорах приняли участие:

Председатель Кабинета Мини
стров КНДР Ким Ир Сен, Йаме- 
ститель Председателя Централь
ного Комитета Трудовой Партии 
Кореи Пак Ден Ай, Заместитель 
Председателя Кабинета Минист
ров КНДР Тен Ир Лен, Министр 
иностранных дел КНДР Нам Ир, 
Председатель Государственной 
Плановой Комиссии КНДР Тен 
Дюн Тхяк, Министр железных 
дорог Ким Хэ Иль, Чрезвычай
ный и Полномочный Посол КНДР 
в СССР Лим Хэ.

В переговорах принял уча
стие также Чрезвычайный и Пол
номочный Посол Китайской На
родной Республики в СССР Чжан 
Вэнь-тянь.

В ходе переговоров были под
вергнуты обсуждению интере
сующие обе стороны вопросы 
дальнейшего развития и укреп
ления дружественных отноше
ний между Советским Союзом и 
Корейской Народно-Демократи
ческой Республикой, а также 
вопросы, связанные с мирным 
урегулированием в Корее. Было

Речь Председателя Совета Министров СССР
Г. М. МАЛЕНКОВА

на обеде
Глубокоуважаемый Премьер- 

министр, глубокоуважаемые чле
ны Правительственной Делегации 
Корейской Народно-Демократи
ческой Республики!

Позвольте здесь, в Москве, 
приветствовать Вас и в Вашем 
лице героический корейский на
род, отстоявший свою родную 
землю от посягательств интер
вентов. Вместе со всем прогрес
сивным человечеством советские 
люди питают к корейскому на
роду чувство глубокой дружбы.

Сегодня слово' кореец стало 
символом величия и крепости 

достигнуто полное взаимопони
мание в том, что сложившиеся 
отношения дружбы и сотрудни
чества между СССР и КНДР со
ответствуют интересам народов 
обеих стран и служат деду ук
репления мира и безопасности 
на Дальнем Востоке. Стороны 
пришли к единодушному мне
нию, что достижение перемирия 
в Корее создало условия, облег
чающие мирное урегулирование 
корейского вопроса, на основе 
национального объединения Ко
реи и предоставления возмож
ности самому корейскому наро
ду решать вопросы государст
венного устройства Кореи. Пра
вительство СССР и Правительст
во КНДР выразили готовность с 
этой целью сотрудничать со все
ми заинтересованными государ
ствами.

Особое внимание было уделе
но вопросам экономической по
мощи со стороны СССР корей
скому народу, принесшему боль
шие жертвы в период войны за 
свою независимость и свободу.

В переговорах были обсужде
ны вопросы, относящиеся к ис
пользованию 1 миллиарда рублей, 
выделенных безвозмездно Пра
вительством СССР для нужд вос
становления разрушенного вой
ной народного хозяйства КПДР.

Была достигнута договорен
ность, что указанные средства 
будут использованы для восста
новления крупнейшей гидро
электростанции Сунун на реке 
Ялуцзян; для восстановления и 
строительства заводов черной и 
цветной металлургии, среди: ко
торых такие крупные предприя
тия, как металлургические за
воды в Чондине и Кимчаке, за
вод цветных металлов в Иампхо: 
заводов химической и цемент
ной промышленности, среди ко
торых такие крупные предприя
тия. как завод минеральных 
удобрений в Хыннаме для нужд 
сельского хозяйства, цементный 
завод Сынхори; для строитель
ства предприятий текстильной и 
пищевой промышленности, вклю
чая крупный текстильный ком
би н ат, шелко- тгря ди льно - ткац
кую фабрику, мясокомбинат, ры
боконсервные заводы.

в Кремле 19 сентября 
национального духа, символом 
благородного и самоотверженно
го служения делу свободы и 
независимости Родины.

Славный корейский народ 
вписал новую замечательную 
страницу в историю освободи
тельной борьбы. И эта страница 
учит, что нет в мире силы, ко
торая смогла бы сломить народ, 
взявший судьбу страны в соб
ственные руки.

Два источника питали волю 
корейских патриотов к победе, 
их отвагу и героизм в борьбе: 
сознание глубокой правоты свое-

Помощь в восстановлении и 
строительстве промышленных 
предприятий будет производить
ся со стороны Советского Союза 
путем выполнения советскими 
организациями проектных работ, 
поставки оборудования и мате
риалов, оказания технической 
помощи в процессе восстанов
ления я строительства, и пере
дачи лицензий я технической 
документации дли организация 
производства продукция на ука
занных предприятиях, а также 
подготовки национальных корей
ских кадров для этих пред
приятий.

Во время происходивших пе
реговоров была, вместе е тем, 
достигнута договоренность о по
ставке из Советского Союза обо
рудования и материалов для вос
становления железнодорожного 
транспорта и связи и имеющих 
важное значение для развития 
сельского хозяйства сельскохо
зяйственных машин, орудий, 
удобрений, племенного скота, 
лошадей, а также рыболовных 
судов, машин, оборудования и 
материалов для восстановления 
жилищно-коммунального хозяй
ства, больниц, учебных заве
дений.

Предусмотрены также постав
ки товаров народного потребле
ния из Советского Союза для 
населения КНДР.

Учитывая большие затраты, 
неизбежные в связи с выполне
нием неотложных задач по вос
становлению народного хозяйст
ва КНДР, Советское Правитель
ство отсрочило платежа Прави
тельства КНДР по всем ранее 
предоставленным Советским Со
юзом кредитам и предоставило 
новые, более льготные условия 
их погашения.

Переговоры происходили в об
становке сердечности и полного 
понимания значения дальнейше
го укрепления дружественных 
отношений между СССР и КНДР.

19 сентября Председатель Со
вета Министров СССР Г. М. 
Маленков дал обед в Кремле в 
честь Правительственной Деле
гации Корейской Народно-Де
мократической Республики.

года 
го дела и небывалая солидар
ность с корейским народом всего 
прогрессивного человечества.

Бессмертный подвиг китай
ских народных добровольцев 
явился свидетельством неруши
мых уз, связывающих народы 
Азии. Это знамение новой эпо
хи, наступившей на Востоке, 
знамение решимости народов 
Азии обрести и отстоять нацио
нальную свободу и независи
мость, не допустить того, чтобы 
Азия стала очагом новой миро
вой войны.

Миролюбивые народы с бла

годарностью признают истори
ческую заслугу корейского на
рода и китайских народных до
бровольцев, которые отстояли 
дело мира на Востоке и в не
малой мере охладили пыл агрес
соров, стремящихся р’азвязать 
новую мировую войну. Своей ге
роической борьбой на полях Ко
реи славные корейские и ки
тайские патриоты нанесли весь
ма ощутительный удар по да
леко идущим планам реакцион
ных сил, направленным па то, 
чтобы подавить прогрессивное 
движение народов Азии и бас
сейна Тихого океана по пути 
национальной свободы и неза
висимости.

Агрессивные круги не наме
рены считаться с тем бесспор
ным фактом, что старая Азия, 
уделом которой был беспросвет
ный гнет и порабощение наро
дов иноземными силами, уходит 
в прошлое. Они хотели бы при
остановить, сорвать тот великий 
процесс возрождения народов 
Востока, который составляет од
ну из самых важных черт на
шего времени и который от
крывает вдохновляющие пер
спективы для дальнейшего подъе
ма всей современной цивилиза
ции.

Можно ли в наши дни найти 
такого американца, который 
вздумал бы утверждать, что при
нятое свыше 175 лет тому на
зад решение тринадцати колоний 
в Северной Америке покончить 

i со своей колониальной зависи- 
1мостью и создать Соединенные 
j Штаты Америки не являлось ак
том исторического прогресса?. 

। Можно ли в наши дни найти 
такого американца, который стал 
бы утверждать, будто Деклара
ция независимости имеет неза
конный характер, поскольку она 
провозгласила, как очевидную 
истину, право народа создавать 
власть на таких принципах и в 
такой форме, «которые будут 
им сочтены за наиболее пригод
ные для осуществления его без
опасности и счастья»? Разумеет
ся, нельзя. Но почему же в та
ком случае влиятельные амери
канские круги грубо вмешива
ются во внутренние дела восточ
ных государств, проводят бло
каду и провоцируют войну про
тив них, если народы этих го
сударств избирают формы прав
ления, которые не устраивают 
политиков Вашингтона?

Невидимому, здесь действует 
весьма, своеобразная философия: 
то, что, мол, приличествовало 
американцам еще в конце 18 
века, не приличествует китай
цам, индийцам, корейцам, индо
незийцам даже во второй поло
вине 20 века. Но это ведь старая 
песня расизма; это — попытка 
проводить политику, которая 
бросает вызов делу историче
ского прогресса народов. II если 
иные американские деятели по
зволяют себе при этом рядиться 
в тогу противников «старой ко
лониальной политики», то при
ходится признать, что их новая 
колониальная политика оставля
ет далеко позади все до сих пор 
известные примеры экспансии, 
что она носит агрессивный ха

рактер и направлена на корен
ной передел мира в пользу Сое
диненных Штатов Америки.

Пора бы понять, что история 
развивается не по предписаниям 
тех, кто хотел бы ее законсер
вировать, кто хотел бы приоста
новить движение народов по пу
ти прогресса, навязать будуще
му человечества его вчерашний 
день. Только люди, не отдающие 
себе отчета в том, что происхо
дит в мире, могут сводить свою 
внешнюю политику в странах 
Востока к поддержке как раз 
тех личностей и групп, которые 
олицетворяют собой все самое 
отсталое, продажное, прогнив
шее. Только люди, преднаме
ренно стремящиеся к искусст
венному осложнению обстановки 
на Востоке, могут позволить се
бе третировать великий китай
ский народ и делать свою став
ку на антинародные отбросы, 
вроде чанкайшистской клики.

Подобная ' политика — близо
рукая политика. Ибо нельзя иг
норировать коренные изменения, 
которые произошли в Азии и в 
бассейне Тихого океана и ко
торые накладывают свою печать 
на послевоенную жизнь свыше 
миллиарда людей, живущих в 
этом районе.

Заключение перемирия в Ко
рее, безусловно, является важ
нейшей вехой борьбы всех ми
ролюбивых сил против сил аг
рессии и международных аван
тюр. Оно наглядно показало, что 
миролюбивые силы могут до
биться должного решения острых 
международных проблем, если 
проявят при этом выдержку и 
настойчивость.

Было бы, однако, непрости
тельно оставить без внимания 
новые происки агрессивных сил 
на Востоке. Цель этих происков 
вполне очевидна — сорвать пе
ремирие в Корее, обострить об
становку в Азии и в бассейне 
Тихого океана.

Недавно, как известно, госу
дарственным секретарем США 
'и Ли Сын Маном подписан до
говор, который предусматривает, 
что Соединенные Штаты Аме
рики получают «на неопреде
ленное время» право распола
гать свои сухопутные, военно- 
морские и военно - воздушные 
силы «на территории Корейской 
республики или поблизости от 
нее». Иначе говоря, если до сих 
пор пребывание американских 
вооруженных сил на территории 
Южной Кореи мотивировалось 
войной, то теперь оно будет 
мотивироваться так называемым 
договором о взаимной безопас
ности. Существо же дела остает
ся без изменений: Южную Ко
рею намереваются и впредь дер
жать на положении военного 
плацдарма ЮША, что, конечно, 
идет вразрез с требованиями 
окончательного мирного урегу
лирования корейского вопроса и 
укрепления безопасности в Азии.

Надо также добавить, что по
зиция правящих кругов Соеди
ненных Штатов Америки по во
просу о составе и порядке ра
боты Политической конферен
ции, созыв которой предусмот-

(Окончание на 2-й стр.)
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Окончание речи Г. М. Маленкова
рен соглашением о перемирии 
в Корее, вызывает законное 
осуждение миролюбивых сил. В 
результате этой позиции за бор
том конференции осталась Ин
дия, а также некоторые другие 
восточные государства, чьё уча
стие на конференции не может 
подлежать сомнению.

Все это отнюдь не говорит 
о стремлении правящих кругов 
США закрепить достигнутое пе
ремирие в Корее и сделать даль
нейший шаг к окончательному 
мирному урегулированию корей
ского вопроса.

Тем большая ответственность 
ложится на все миролюбивые 
силы. Они могут и должны пре
вратить перемирие в Корее в 
исходный пункт новых усилий, 
направленных на дальнейшее 
ослабление международной на
пряженности во всем мире, в том 
числе и на Востоке.

Объективные условия позво
ляют передовым общественным 
силам Востока превратить Азию 
в крепость мира, и надо горячо 
пожелать всем народам Азии ус
пехов в решении этой благород
ной задачи.

Важнейшим среди этих объек
тивных условий является меж
дународный вес и политика Ки
тайской Народной Республики. 
Многие десятилетия борьба им
периалистических групп за гос
подство в Китае создавала осо
бую напряженность междуна
родных отношений на Востоке. 
Ныне Китайская Народная Рес
публика выступает в Азии и в 
бассейне Тихого океана как мо
гучий стабилизирующий фактор. 
Потому-то и злобствуют агрес
сивных дел мастера, что Китайсивных дел мастера, что Китай тическая Республика воплощает 
навсегда перестал быть объек- ‘ в себе лучшие надежды корей-
том их игры и эксплуатации, 
что он не только формально, но 
и фактически обрел суверени
тет, что он выступает па меж
дународной арене не в роли 
статиста, а проводит свою не
зависимую, самостоятельную по
литику. В мире появилась но
вая великая держава, которая 
вместе со всеми миролюбивыми 
силами отстаивает интересы.ук- 
репления мира и международной 
безопасности. Это, поистине, 
важнейший исторический итог 
развития международной жизни 
за последние десятилетия, итог, 
который освещает не только 
пройденный путь, но и перспек
тивы.

Между тем некоторые круги 
проводят в отношении Китая 
агрессивную политику и пыта
ются осуществить изоляцию Ки
тайской Народной Республики. 
Ясно, что при современной меж
дународной обстановке любые 
расчеты на возможность какой- 
то «изоляции» Китайской Народ
ной Республики означают не 
что иное, Как реакционную уто
пию людей, оторвавшихся от 
жизни и утративших чувство 
реального.

Не пора ли сдать в архив 
политику, которая, вопреки здра
вому смыслу и требованиям исто
рической неизбежности, исходит 
из того, что будто бы можно в 
настоящее время без великого 
Китая решать важные вопросы, 
относящиеся к установлению 
мира между народами.

Нерушимая дружба миролю
бивого Советского Союза и ми
ролюбивой Китайской Народной 
Республики служит могучим оп
лотом мира. Вот почему эта 
дружба приветствуется всеми 
народами, которые считают ее 
одним из первостепенных ио 

важности условий укрепления 
мира между народами.

Развиваясь под знаком мира 
и укрепления безопасности на 
Востоке, все страны Азии и 
бассейна Тихого океана полу
чили бы исключительные воз
можности для мирных экономи
ческих связей как между собой, 
так и с другими районами ми
ра. В свою очередь это создало 
бы необходимые условия для 
того, чтобы по-новому подойти 
к решению вопроса об оказании 
странам Азии, конструктивной и 
действенной помощи со стороны 
многих государств.

Дорогие друзья! Позвольте 
передать через Вас героическо
му корейскому народу о сердеч
ных дружеских чувствах к не
му всех советских людей. Друж
ба между нашими народами по
строена на прочной основе вза
имного уважения суверенитета 
и независимости наших стран, 
на основе взаимной готовности 
служить деду укрепления мира 
и международной безопасности. 
Это означает, что она имеет все 
основания для дальнейшего ук
репления и развития.

Народы Советского Союза ра
ды, что нерушимая дружба свя
зывает с корейским народом так
же и великий китайский народ. 
Героические сыны китайского 
народа скрепили эту дружбу 
своей кровью, пролитой на ко
рейской земле во имя торжест
ва правды, во имя свободы и 
независимости корейского наро
да. Пусть же живет и процве
тает в веках славная дружба, 
народов Китая и Кореи.

Корейская Народно-Демокра- 

ского народа, стремящегося к 
восстановлению своего нацио
нального единства к миру и 
прогрессу.

Нет сомнения в том, что уже 
в ближайшем будущем Корей
ская Народно-Демократическая 
Республика добьется крупных 
успехов в деле восстановления и 
дальнейшего развития экономики 
и культуры страны, в подъеме 
благосостояния своего народа.

Советский Союз всемерно по
может Корейской Народно-Демо
кратической Республике залечить 
раны, нанесенные ей интервен
тами.

В тяжелых боях с интервен
тами народные массы Корейской 
Народно-Демократической Рес
публики показали перед всем ми
ром свою величайшую сплочен
ность и единство, в основе ко
торых лежит историческое за
воевание корейского трудового 
народа — союз рабочего класса 
с крестьянством. Пусть наши ко
рейские братья и дальше бере
гут, как зеницу ока, этот свя
щенный союз и неустанно за
ботятся о его всемерном упро
чении.

Позвольте выразить уверен
ность в том, что страна утрен
ней свежести, как называют Ко
рею, вскоре обретет полный мир 
и вступит на путь всесторонне
го подъема.

Я провозглашаю тост за не
рушимую дружбу между Совет
ским Союзом и Кореей, за герои
ческий корейский народ, за окон
чательное мирное урегулирова
ние корейского вопроса, и вос
становление национального един
ства корейского народа, за Пра
вительство Корейской Народно- 
Демократической Республики и 
за Ваше здоровье, товарищ пре
мьер-министр.

Трудящиеся промышленных предприятий делом отвечают 
на постановление Пленума ЦК КПСС

На заботу партии о благосостоянии народа
Коллектив КриолитОвого заво

да с большим воодушевлением 
встретил постановление Пленума 
ЦК КПСС «О мерах дальнейше
го развития сельского хозяйст
ва СССР».

В цехах завода проводятся чит
ки и беседы, агитаторы расска
зывают рабочим о том, какие 
меры намечены Коммунистиче 
ской партией для того, чтобы 
улучшить благосостояние совет
ского народа, создать изобилие

В цехах завода ',,Красный 
металлист“ прошли собрания, 
посвящен иые постано вле н и ю
Пленума Центрального Комитета 
КПСС „О мерах дальнейшего 
развития сельского хозяйства 
СССР“. Рабочие, инженерно- 
технические работники и слу
жащие горячо одобряют наме
ченные Пленумом мероприятия, 
направленные на поднятие ма
териально-бытового уровня тру
дящихся.

Воодушевленный решениями 
пятой сессии Верховного Совета 
СССР и постановлением Плену
ма ЦК КПСС, коллектив завода 
включается . в предоктябрьское

Горняки Гумешевского рудо
управления с большой активно
стью обсуждают постановление 
Пленума Центрального Комите
та КПСС «О мерах дальнейше
го развития сельского хозяйст
ва СССР».

В механическом, транспорт

В целях более широкого оз
накомления читателей с поста
новлением Пленума ЦК КПСС 
«О мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР» в 
читальном зале городской биб-

Повышать качество i 
ассортимент товаров
Директивами XIX съезда пар

тии по пятому пятилетнему пла
ну предусмотрено значительное 
расширение, производства това
ров массового потребления, пред
метов домашнего обихода, раз
личных строительных матери
алов на предприятиях местной 
промышленности и промысловой, 
кооперации. Выпуск продукции 
этими предприятиями увеличи
вается за текущую пятилетку, 
примерно на GO процентов. Тре
бования к работникам местной 
промышленности и промысловой 
кооперации особенно возрастают 
в настоящее время, когда пар
тия и правительство осущест
вляют широкую программу даль
нейшего подъема материального 
благосостояния и культуры 'со
ветского народа. Эти требования 
выдвинул и товарищ Г. М. Ма
ленков в речи на пятой сессии 
Верховного Совета СССР, он ука
зал на необходимость в течение 
двух—трех лет резко повысить 
обеспеченность населения всеми 
товарами народного потребления. 

продовольствия в нашей стране.
Одобряя постановление Пле

нума ЦК КПСС, стахановцы за
вода обязуются добиться новых 
производственных побед во сла
ву любимой Родины.

— Решение Пленума ЦК КПСС 
о мерах дальнейшего развития се
льского хозяйства, — говорит ме
ханик тяги тов. Поздеев Н. В., — 
является новым свидетельством 
неустанной заботы Коммунисти
ческой партии о благосостоянии 

Слово машиностроителей
социалистическое соревнование 
и берет новые обязательства:

Выполнить сентябрьский и ок
тябрьский планы но валовой и 
товарной продукции в денежном 
выражении и ко дню Великого 
Октября выдать 95 процентов 
конвейеров всех типов, 90 про
центов затворов и питателей к 
годовому плану, перевыполнить 
годовой план по выпуску роликов 
рольганга и чугунному литью.

Добиться снижения себестои
мости выпускаемой продукции 
до 13 процентов, снизить не
производительные расходы на 10 

Агитаторы проводят беседы
ном, горном, ОКСе и других це
хах агитаторы товарищи: Алек
сандров, Дубчак, Новоселова, 
Ушаков и другие проводят чит
ки и беседы среди горняков.

Призыв Центрального Комите
та партии — направить все уси
лия трудящихся нашей Родины 

В городской библиотеке
лиотеки оформлена выставка.

На выставке помещены: По
становление сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС, доклад секре
таря ЦК КПСС тов. Хрущева на 
пленуме ЦК КПСС и Закон о

фодунции и расширять 
народного потребления

В успешном решении этой за
дачи достойное место должна 
занять местная и кооперативная 
промышленность нашего города, 
которая имеет большие возмож
ности увеличения производства 
предметов народного потребле
ния. Район нашего города богат 
лесом, что создает широкие пер
спективы развития производ
ства высококачественной мебели, 
лесощепных изделий, кровель
ных материалов, саней, телег, 
выработку смолы, дегтя и мно
го других товаров. В недрах го
рода имеются большие запасы 
глины, известняков, мрамора и 
других строительных материалов. 
Значительным источником сырья 
для производства товаров широ
кого потребления являются от
ходы наших предприятий.

Выполняя решения XIX съезда 
партии и беря за основу в своей 
работе задачи, поставленные в 
речи товарища Г. М. Маленкова 
на пятой сессии, местная и ко
оперативная промышленность за 
8 месяцев текущего года выпол-

нашего народа. Я призываю уси
лить трудовое напряжение 8 
осенне-зимний период и добить
ся досрочного выполнения годо
вого плана и социалистических 
обязательства

— Выполняю дневные нормы 
на 130 процентов,— заявил в 
своем выступлении стахановец 
тов. Филяев, — на заботу партии 
и правительства я обещаю вы
полнять нормы выработки на 
150 процентов.

процентов, брак — на 5 про
центов.

Повысить качество и отделку 
выпускаемой продукции. При
вести к нормативам оборотные 
средства.

Полностью подготовить цехи 
к работе в зимних условиях.

Обязательства обсуждены на 
цеховых собраниях.

С. Юферов, 
и. о. директора завода.

Д. Валов, 
секретарь парторганизации.

Г. Пасецкий, секретарь 
комитета ВЛКСМ.

И. Кузнецов, 
председатель завкома.

на подъем сельского хозяйства — 
находит горячий отклик у гор
няков Гумешевского рудника.

В ответ на заботу Коммуни
стической партии о благосостоя
нии советского народа, передо
вые бригады рудника повышают 
производительность труда.

сельскохозяйственном налоге, 
принятый на пятой сессии Вер
ховного Совета СССР и другие 
материалы.

В. Немешаева,
зав. читальным залом.

пила план в целом по городу по 
производству валовой продукции 
на 107 процентов, по товар
ной — на 104,3 процента. Вы
пуск валовой продукции по срав
нению с 1950 годом увеличился 
на 40 процентов. Только завод 
Оцинкованной посуды за послево
енные годы увеличил выпуск 
оцинкованной посуды в пять с 
лишним раз, а в 1954 году вы
пуск оцинкованной посуды уве
личится на 40 процентов по срав
нению с 1953 годом. Для вы
полнения этого задания уста
навливается дополнительно печь 
горячего оцинкования.

Успешно освоил в этом году 
новый вид продукции — произ
водство оцинкованной сшивной 
посуды — небольшой коллектив 
цеха ширпотреба Северского 
металлургического завода. С тем, 
чтобы лучше обслуживать, удов
летворять запросы трудящихся в 
населенных пунктах района от
крываются мастерские бытового 
обслуживания.

Однако не все предприятия 
местной и кооперативной про
мышленности выполняют постав
ленные перед ними задачи. Не
которые руководители допускают

Партийная жизнь Проверяем использование внутренних резервов

Предложения рейдовой бригады медленно 
внедряются в производство

Идейное содержание— 
главное в пропагандистской работе

(С пленума ГК КПСС)
На днях состоялся очередной 

^менум горкома партии. С док- 
шдом «Задачи партийных орга
низаций в новом учебном году 
в сети партийного просвещения» 
выступил заведующий отделом 
пропаганды и агитации ГК КПСС 
тов. Поздняков.

Доложив об итогах'истекшего 
учебного года, докладчик под
робно остановился на задачах 
партийных организаций в новом 
учебном году.

После доклада развернулись 
прения. Выступающие всесторон
не обсудили доклад тов. Позд
някова.

— XIX съезд партии, —заявил 
заместитель секретаря парткома 
Северского завода тов. Иванов, — 
потребовал коренного улучшения 
всей идеологической работы. Пар- 
тийная организация Северского 
завода несколько улучшила идео
логическую работу. Однако в 
партийной сети мы имели серьез
ные недостатки. В прошлом го
ду 53 коммуниста нигде не учи
лись. Некоторые пропагандисты, 
как, например, тов. Жданов, 
имея высшее образование, поль
зовался старым багажом и к за
нятиям не готовился, в резуль
тате довел кружок до развала.

К отделу пропаганды и аги
тации горкома партии следует 
отнести такой недостаток, что 
работники отдела, бывая в ни
зовых организациях, мало ока
зывают помощи и до рядовых 
коммунистов не доходят, с ни
ми не беседуют.

О большой работе, проделан
ной парторганизацией Криоли
тового завода по подготовке к 
новому учебному году, расска
зал в своем выступлении секре
тарь партбюро завода тов. Шах- 
мин.

Тов. Валов (секретарь парт
организации завода «Красный 
металлист») отметил, что отдел 

* пропаганды и агитации горкома 
партии мало проявляет заботы

антигосударственную практику 
сверхпланового производства вто
ростепенных изделий за счет важ
нейших видов продукции, пре
дусмотренных государственным 
планом.

Это можно отнести к артели 
«Металлоширпотреб» (председа
тель тов Булаев), которая вы
полнила план по валовой про
дукции за восемь месяцев на 
114 процентов, а по таким видам 
изделий, как ведра, тазы, умы
вальники, корыта, тушилки — 
всего лишь на 39 процентов. 
Аналогичное положение в пром
комбинате (председатель тов. 
Архипов), артели «Заря» и дру
гих. С такими явлениями надо 
решительно покончить. Соблюде
ние ассортимента должно стать 
законом на каждом предприятии.

В городе за последние годы 
вводятся в действие ежегодно 
около 10 тысяч квадратных мет- 
роз жилой площади. Трудящиеся, 
получив новые благоустроенные 
квартиры, хотят обставить их 
хорошей мебелью, но наша ме
стная и кооперативная промыш
ленность и в частности проком
бинат не в состоянии удовлет
ворить растущие запросы насе
ления. Выпускаемая промком

об обеспечении кружков нагляд
ными пособиями. Для того, что
бы приобрести политическую кар
ту мира, приходится ехать в 
Свердловск.

— В нынешнем учебном году 
партком Северского завода меня 
впервые выдвинул на пропаган
дистскую работу, — говорит тов. 
Жарников, — но я как пропа
гандист до сих пор не знаю сво
их слушателей, при комплекто
вании кружков меня даже не 
пригласили.

Заведующая библиотекой гор
кома партии тов. Валова в сво
ем выступлении отметила, что 
в этом году затянули с подго
товкой к новому учебному году. 
В самый разгар подготовки поч
ти все работники отдела пропа
ганды были в отпуске и по су
ществу отдела в этот период не 
было. Все это значительно ска
залось на всем ходе подготовки.

В Северской парторганизации 
партком передоверил всю рабо
ту по комплектованию сети пар
тийного просвещения секретарям 
первичных цеховых парторга
низаций, а те в свою очередь, 
чтобы не загружать себя, по 
ранее заготовленным спискам 
определили каждому форму уче
бы, не побеседовав с коммуни
стами. Такие факты были вскры
ты в парторганизации первого 
листопрокатного цеха (секретарь 
тов. Палов) и в других.

— В новом учебном году,— 
продолжает тов. Валова, —следует 
обратить главное внимание на 
идейное содержание занятий, по
высить требовательность к ком
мунистам и добиться такого по
ложения, чтобы нп один пропа
гандист без прохождения семи
нарских занятий или консуль
таций не допускался до заня
тий.

В прениях выступило 9 че
ловек. По обсужденному вопро
су пленум принял соответствую
щее постановление.

бинатом мебель часто бывает не
прочной, стулья расклеиваются, 
матрацы и диваны набиваются 
соломой, шкафы для платья и 
комоды не имеют товарного ви
да, такое же положение по сшив
ной посуде и у артели «Метал
лоширпотреб». Необходимо отме
тить, что артель совершенно не 
занимается освоением новых ви
дов изделий, механизацией ра
бот, где до сего времени в цехе 
сшивной посуды 75 процентов 
работ производится вручную.

Нелучше качество выпуска
емой продукции и в пошивочной 
артели имени Сталина (предсе
датель тов Сторожков). Здесь 
нередки случаи, когда индиви
дуальный заказ переделывается 
два—три раза, отказывают в при
емке одежды на ремонт и рестав
рацию, мастера не советуют вы
бор фасона и мод. В артели «Ку
старь» производство художест
венных изделий из мрамора, в 
прошлом широко развитое, дове
дено до минимума, качество из
делий нпзкое, по себестоимости 
дорогое и мало пользуется спро
сом у населения.

За последнее время резко 
ухудшилось качество пива, вы

Рейдовая бригада печати, в 
марте этого года, проверяя ис
пользование внутрицеховых ре
зервов в мартеновском цехе Се
верского завода, вскрыла круп
ные недостатки, устранение ко
торых во многом способствовало 
бы увеличению выплавки стали 
и улучшению ее качества. ’Ос-, 
новные предложения рейдовой 
бригады были опубликованы на 
страницах газеты - Рабочая прав
да» в двух статьях и сводились 
к следующему: для того, чтобы 
улучшить .работу цеха, необхо
димо строго соблюдать графики 
холодных ремонтов печей, улуч
шить их качество и уход за пе
чами, ликвидировать неплановые 
горячие простои и довести кам
панию печи до 280 —300 пла
вок. Кроме того, рейдовая брига
да предлагала организовать тех
ническую учебу сталеваров, на
учить их правильно вести теп
ловой режим на всех операциях 
плавки, пользоваться автомати
ческим управлением и контроль
но-измерительными приборами.

Для того, чтобы внедрить в 
производство скоростные приемы 
сталеварения, было предложено 
провести комплексную стаханов
скую школу.

Все эти предложения руково
дителями завода и администра
цией цеха были признаны пра
вильными. Однако внедрение их 
в производство осуществляется 
очень медленно.

До последнего времени нека
чественно производятся холодные 
ремонты печей, нарушаются гра
фики. Как правило, простои пе

Среди бригад второй черно
вой клети третьего листопро
катного цеха- развертывается со
ревнование за большее количе
ство проката.

пускаемого пищепромкомбинатом 
(директор тов. Денисов).

Руководителям этих предпри- 
тий нелишне напомнить слова 
М. И. Калинина: „У нас неко
торые люди склонны рассмат
ривать коммунизм как-то отвле
ченно, не вкладывая в это по
нятие конкретного содержания. 
А что значит коммунизм? Это 
значит: давай как можно боль
ше продукции и как можно луч
шего качества... II характерно 
то, что каждый из нас ругается, 
когда получает в руки какую- 
нибудь некачественную вещь. 
Однако сами мы при этом со
вершенно не задумываемся, ка
кую же продукцию получают от 
нас другие люди. Словом, каж
дый из нас хочет, чтобы всего 
было вдоволь и хорошего каче
ства. А я спрашиваю вас: отку
да это взять, если каждый на 
своем месте не будет добиваться 
лучших показателей труда?».

Пятой сессией Верховного Со
вета СССР предусмотрен боль
шой рост производства, резкое 
улучшение качественных пока
зателей и снижение себестоимо
сти продукции. Повышаются ста
ло быть и требования к хозяй
ственникам. 

чей на холодных ремонтах пре
вышают установленные нормы 
от 2 до 5 суток. В результате 
этого печи недодают сотни тонн 
металла.

Попрежнему очень часты слу
чаи нарушений теплового режи
ма печей, выпускаются холод
ные плавки и увеличиваются по
тери металла.

Так, на днях сталевар Митин, 
дважды нарушив тепловой ре
жим, выпустил две холодных 
плавки и потерял более шести
десяти тонн стали. Допускают 
нарушения сталевары Ткаченко, 
Шапошников и другие. Эти на
рушения получились потому, что 
администрация цеха не учит ста
леваров правильному использо
ванию автоматики и контрольно- 
измерительных приборов.

В результате плохого качест
ва ремонтов и недостаточно хо
рошего ухода за печами горя
чие простои намного превыша
ют установленные нормы.

Неполностью выполнено пред
ложение о проведении комплекс
ной стахановской школы. Стаха
новская школа проведена толь
ко со сталеварами, ряд которых 
значительно улучшили свою ра
боту.

За 15 дней сентября хороших 
результатов добились сталевары 
Колотилов, Низаметдинов, Алек
сей Бабич и Урядин. Все они 
выпустили большинство плавок 
скоростными и выдали десятки 
тонн стали сверх плана.

Однако в цехе до сих пор не 
выполнена вторая часть этого 
предложения—не проведена ста-

Впереди—вальцовщик Кошелев
За 15 дней сентября.впереди 

идет бригада вальцовщика тов. 
Кошелева, выполнившая план 
на 139 процентов.

Немного отстала от передови

Однако наши руководители и 
плановики, за исключением не
многих, плохо знакомы с зако
нами стоимости, не изучают и 

' не умеют учитывать их в своих 
(расчетах. Руководителям мест
ной промышленности необходимо 
повышать свои знания. Но ког
да по указанию горкома партии 
и решению горисполкома с ру
ководителями местной и коопе
ративной промышленности была 
организована учеба, то многие 
руководители халатно отнеслись 
к ней. К таким можно отнести 
директора промкомбината тов. 
Архипова С. А , председателя ар
тели «Металлоширпотреб» тов. 
Булаева Д.-11., директора гор- 
топа тов. Комарова 11. Г. и ряд 
других.

Серьезным тормозом в даль
нейшем развитии местной и ко
оперативной промышленности го
рода является косность и не
желание многих руководителей 
по-настоящему заниматься спе
циализацией производства, ме
ханизацией труда, изучением и 
обобщением методов лучших ста
хановцев. До сих пор в орга
низации производства преобла
дает кустарщина, количество не
выполняющих норм выработки

хановская школа на газогенера
торной станции и в литейном про
лете.

Болыпинство газовщиков не 
могут обеспечить печи нужным 
количеством высококалорийного 
топлива. Неудовлетворительно ра
ботает и литейный пролет. За 
последнее время увеличилось ко
личество брака и мартеновской 
земли в слитках. В цехе не со
зданы нормальные условия для 
хранения сифонного кирпича, 
который под воздействием влаги 
теряет механическую прочность 
и при разливке металла в слит
ки попадают мельчайшие части
цы огнеупорных материалов. При 

1 дальнейшей обработке в суту
ночном цехе такой металл идет 
во вторые и третьи сорта или 
совсем бракуется.

Безразличное отношение со 
стороны администрации цеха к 
внедрению в производство пред
ложений рейдовой бригады при
вело к тому, что цех не спра
вился с выполнением государ
ственного плана, задолжал за во
семь месяцев сотни тонн стали, 
имеет большие потери металла 
и перерасход топлива.

С первых дней сентября по
ложение несколько улучшилось. 
Почетный долг мартеновцев — 
закрепить достигнутый уровень 
производства и на основе внед
рения предложений рейдовой 
бригады печати и лучших ста
хановцев цеха улучшить работу, 
покрыть задолженность и выпол
нить годовой план по выплавке 
стали в строгом соответствии с 
заказами. А. Старков.

ков бригада тов. Макушева, се 
результат—132 процента к пла
ну. На 126 процентов выпол
няет задание бригада тов. Осад- 
ченко.

в отдельные месяцы доходит до 
50 процентов, почти па всех 
предприятиях социалистическое 
соревнование организовано фор
мально.

Хозяйственным руководителям, 
правлениям артелей и профсо
юзным организациям необходи
мо наладить действенное сорев
нование за увеличение выпуска 
и улучшение качества изделий 
для населения. Каждая вещь 
должна быть добротной, краси
вой, хорошо отделанной. Имен
но таких товаров ждет совет
ский потребитель от промыш
ленности.

В решении этих насущных 
задач велика роль первичных 
партийных организаций, кото
рые обязаны быть в авангарде 
борьбы за резкое увеличение 
производства и улучшение ка
чества товаров народного пот
ребления, мобилизовать и на
правлять усилия коллективов на 
успешное выполнение задач, по
ставленных Коммунистической 
партией и Советским правитель
ством.

А. Ряпусов, 
инструктор промышленного 

отдела ГК КПСС.
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Уборка зерновых в колхозах 
города подходи к концу. Пер
выми из колхозов убрали зерно
вые колхозы «Трудовик» и «Кра
сный пахарь». Причем в колхо
зе «Красный пахарь» полностью 
засыпаны семена и на 85 про
центов выполнен план подъема 
зяби.

Отстал с уборочными работа
ми колхоз «Путь к коммуниз
му». Здесь еще стоит на корню

В прошлый выходной день 
проведен воскресник по ремон
ту дороги Полевское — Север
ский.

На участке от Штанговой

Ремонт культурно-бытовых по
мещений на Северском заводе 
подходит к концу. За истекшие 
восемь месяцев коммунальным 
отделом проделана большая ра
бота. Из сорока различных объ
ектов согласно плана капиталь
но отремонтировано 27, в том 
числе: детсад № 3, детясли № 2, 
детский дом, школы и другие 
объекты культурно-бытового зна
чения.

Из отпущенных средств на 
эти цели 450 тысяч рублей ос
воено 440, приступили к ремон
ту клуба имени Сталина и бани.

Если удовлетворительно идет 
ремонт культурно-бытовых по
мещений, то этого нельзя ска
зать о ходе ремонта жилого фон
да. Средства на эти цели осваи
ваются плохо. По плану на 1953 
год предусмотрено израсходовать 
па ремонт жилищного фонда 1 
миллион 140 тысяч рублей, фак
тически же за восемь месяцев 
израсходовано только 543 тысячи 
рублей.

Одной из причин задержки ре
монта жилого фонда является то, 
что с начала все средства и ра
бочая сила были сосредоточены

В исполкоме горсовета и ГК КПСС

О проведении „недели сада“ и озеленении города
На днях, разбирая этот воп

рос, исполком горсовета и бюро 
ГЕ КПСС отметили, что управ
ление сельского хозяйства и 
заготовок, правления колхозов 
и руководители подсобных хо
зяйств крайне неудовлетвори
тельно занимаются развитием 
садоводства.

Имеющиеся сады в колхозе 
«Путь к коммунизму» и в под
собном хозяйстве продснаба Кри- 
олитового завода находятся в 
запущенном состоянии. Весен
ний план закладки садов не вы
полнен.

Исполком городского Совета 
и бюро горкома КПСС, в со
ответствии с постановлением 
Свердловского облсовета и бюро 
обкома КПСС, постановили: с 
20 сентября по 1 октября с.г. 
провести «неделю сада» и озе
ленение города.

Управлению сельского хозяй
ства и заготовок, председателям 
сельских и поселкового Советов,

ПО ГОРОДУ
На полях колхозов

92 гектара, а план подъема зя- [ 
би выполнен на 54 процента, i 

Следует отметить и то поло
жение, что все колхозы крайне 
затянули уборку картофеля и 
овощей. Если в колхозе «Путь 
к коммунизму» картофеля уб
рано 75 процентов* то овощей 
только 10 процентов к плану. 
Аналогичное положение в кол
хозе «Красный пахарь» и «Тру
довик».

Воскресник по ремонту дороги
электростанции на расстоянии 
трех километров вывезено гра
вия и щебня более четырех
сот кубов.

Хорошо работала автоколонна 

Ремонт жилья задерживается
на ремонте школ, детсадов, яс
лей и других культурно-быто
вых объектов, а к ремонту жи
лого фонда приступили с боль
шим запозданием.

В задержке ремонта жилого 
фонда повинна не только адми
нистрация жилищно-коммуналь
ного отдела, но и дирекция за
вода. Подтвердим это фактами.

Более двух месяцев тому на
зад жилищно-коммунальный от
дел закупил в Сысертском райо
не 30 тысяч штук кирпича,край
не необходимого для ремонта. 
Кирпич вывезен на станцию Сы- 
серть, выгружен и лежит там до 
сих пор. Жилищно-коммуналь
ный отдел завода вынужден 
оплачивать непроизводительные 
расходы по охране кирпича и пла
тить штраф станции за неочи
стку габарита. Отдел же снаб
жения завода ничего по этому 
вопросу не предпринимает. На
чальник отдела тов. Поляк за это 
время даже не попытался дого
вориться о выделении вагона и 
доставки кирпича, из-за отсут
ствия которого задерживается ре
монт многих квартир.

колхозов, директорам подсобных 
хозяйств, руководителям проф
союзных организаций, заведую
щему горОНО и директорам школ 
предложено—обеспечить в пе
риод «недели сада» безусловное 
выполнение установленного пла
на на 1953 год посадки деревь
ев плодовоягодных культур.

Руководителям профсоюзных 
и комсомольских организаций 
предложено провести массово- 
разъяснительную работу по ор
ганизации садов на приусадеб
ных участках рабочих и слу
жащих и оказать практическую 
помощь в этой работе.

Исполком горсовета и бюро 
ГК КПСС обязало руководите
лей предприятий, организаций и 
учреждений выделить рабочую 
силу и транспорт для перевозки 
и закладки новых плодовоягод
ных насаждений и проведения 
необходимых агротехнических 
мероприятий по уходу за сада
ми в осенний период.

Руководители колхозов плохо 
используют рабочую силу, выде
ляемую шефами промышленных 
предприятий. Например, 20 сен
тября, в колхоз «Красный па
харь» прибыло для оказания по
мощи 95 человек. Работу им 
представили поздно, в итоге они 
убрали только 2 гектара карто
феля и заскирдовали соломы 
с 3,5 гектара.

Северского стройуправления, от 
которого было выделено 18 ав
томашин, 1 экскаватор и трак- 
торопогрузчик, от Северского 
завода—15 автомашин.

Коммунальный отдел не име
ет сухого лесоматериала. Воп
рос о постройке сушилки ставил
ся перед дирекцией завода не
однократно. Было издано распо
ряжение, но оно также не вы
полнено. Ремонт производится из 
сырого лесоматериала, что резко 
отражается на качество ремонта.'

К требованиям коммунально
го отдела об обеспечении кра
ской, мелом и необходимыми ма
териалами начальник отдела снаб
жения завода тов. Поляк отно
сится пренебрежительно. Па за
явки отвечает так: «Нет, не бу
дет и не ждите».

Плохо помогает и отдел кад
ров завода. Он не направляет в 
наш отдел квалифицированных 
столяров, плотников и других ра
бочих, что также отрицательно 
сказывается на качестве прово
димых работ.

Заместителю директора по бы
ту тов. Бутко следует обратить 
серьезное внимание па обеспе
чение коммунального отдела не
обходимым материалом с тем, 
чтобы в срок и полностью за
кончить ремонт жилого фонда.

С. Проокуряков

Для проведения «недели са
да» при горисполкоме создана 
городская комиссия.

Начальнику управления сель
ского хозяйства тов. Белоусову 
предложено обеспечить потреб
ным количеством посадочного 
материала колхозы, подсобные 
хозяйства и любителей-садово
дов.

❖ *
21 сентября, в Доме пионе

ров имени II. II. Бажова состо
ялось совещание руководителей 
предприятий, профсоюзных ор
ганизаций, председателей Сове
тов, директоров школ и детдо
мов, начальников жилищно-ком
мунальных отделов с вопросом 
«О проведении „недели сада“ и 
озеленения города».

Участники совещания обме
нялись мнениями и высказали 
свои предложения по озелене
нию города и проведению «не
дели сада».

В СТРАНАХ КАПИТАЛА

Трудящиеся Франции в борьбе 
за свои права и единство

Прошедший август ознамено
вался невиданным подъемом за
бастовочного движения во Фран
ции. В течение трех недель в за
бастовках приняло участие более 
четырех миллионов трудящихся. 
По своей силе и размаху авгу
стовская забастовочная борьба 
французского рабочего класса не 
имеет себе равных в прошлом, 
хотя и в минувшие годы трудя
щиеся Франции вписали немало 
ярких страниц в историю рабоче
го ^движения.

Непосредственной причиной,вы
звавшей мощную забастовочную 
волну, явилось намерение прави
тельства Ланьеля принять ряд так 
называемых чрезвычайных де
кретов. Эти декреты предусматри
вают, в частности, удлинение на 7 
лет срока службы для получения 
пенсий рабочим и служащим го
сударственных предприятий и уч
реждений, увольнение десятков 
тысяч так называемых „подсоб
ных рабочих“, повышение квар
тирной платы и ряд Других анти
народных мероприятий.

Пришедшее к власти в июне 
этого года реакционное правите
льство Ланьеля разработало эти 
декреты с намерением за счет 
трудящихся оздоровить финансы 
страны. А финансы Франции серь
езно подорваны гонкой вооруже
ний и войной, которую Франция 
ведет против Демократической ре
спублики Вьетнам.

Чрезвычайные декреты. фран
цузского правительства явились 
последней каплей, переполнившей 
чашу терпения трудящихся. Вот 
уже несколько лет правящие кру
ги Франции по указке американ
ских империалистов проводят по
литику, которая тяжелым бреме
нем ложится на плечи француз
ских народных масс. Почти 40 
процентов государственного бюд
жета страны идет на гонку во
оружений И подготовку к войне. 
До сих пор продолжается пре
ступная война против вьетнамско
го народа. Она стоила Франции 
многих тысяч жизней молодых 
французов и поглотила более 3.000 
миллиардов франков. Непрерывно 
растут цены и налоги, а заработ
ная плата не составляет и поло
вины довоенной.

Вот почему трудящиеся с такой 
решительностью поднялись на за
щиту своих экономических и по
литических прав. Забастовку на
чали 5 августа работники почты, 
телеграфа и телефона Парижского 
района. Они потребовали отмены 
чрезвычайных декретов и повы
шения нищенской заработной пла
ты. Вскоре к связистам присоеди
нились и другие категории госу
дарственных служащих, а также 
железнодорожники, шахтеры, ме
таллисты и т. д. В результате за
бастовки, число участников кото
рой уже к 13 августа превысило 
4 миллиона человек, были парали
зованы все основные отрасли 
французской экономики, приоста
новилась нормальная деятельность 
государственного аппарата.

Бастующие трудящиеся не ог
раничились требованиями об от
мене. чрезвычайных декретов пра
вительства. Их борьба приняла 
более широкий характер и вклю
чала требования всеобщего повы

ЗАБАСТОВКА ИТАЛЬЯНСКИХ ТИПОГРАФОВ
РИМ. Во всей Италии проведе

на всеобщая 24-часовая забастов
ка работников типографий ежед
невных газет. 20 сентября и 
сегодня утром в Риме не вышло 
ни одной газеты. По имеющимся 
сведениям, газеты не вышли и в 
других городах страны.

Забастовка была объявлена 
профсоюзными организациями ти

шения заработной платы, увели
чения пенсий, пособий нетрудо- ' 
способным, инвалидам, безработ
ным, И т. д.

Примечательной чертой авгу
стовской забастовки было то, что 
она проходила под знаком укре
пления единства рабочего класса. 
Как известно, во Франции суще
ствует несколько профсоюзных 
объединений рабочих, которые на
ходятся под влиянием различных 
политических партий, в том числе 
и реакционных. Самой массовой 
профсоюзной организацией трудя
щихся Франции является прогрес
сивная Всеобщая конфедерация 
труда (ВКТ). Под влиянием пра
восоциалистических лидеров на
ходится профсоюзное объединение 
„Форс 'увриер", имеется также 
Французская конфедерация хри
стианских трудящихся (ФКХТ), 
находящаяся под влиянием като
ликов, и другие. В забастовке при
няли участие не только члены 
Всеобщей конфедерации труда, но 
и трудящиеся, входящие в „Форс 
увриер“, ФКХТ и другие проф
союзы. В ходе забастовочной борь
бы росло и крепло единство ря
дов рабочего класса. На предприя- 
тиях и в учреждениях были соз
даны из представителей различ
ных профсоюзных направлений 
комитеты единства действий, ко
торые руководили стачечной борь
бой. Все попытки правительства 
сорвать забастовку путем угроз и 
репрессий наталкивались на еди
нодушный отпор трудящихся и 
терпели провал. Тогда власти об
ратились за помощью к реакцион
ным лидерам из „Форс увриер“ и 
католических профсоюзов. И вот 
в разгар забастовки эти лидеры 
отдали приказ бастующим членам 
их профсоюзов возобновить рабо
ту, хотя правительство не дало 
никаких твердых обещаний удов
летворить требования трудящих
ся. Правда, французское прави
тельство ранее вынуждено было 
несколько смягчить первоначаль
ные проекты чрезвычайных дек
ретов. Все же успешное заверше
ние забастовки было сорвано ре
акционными профсоюзными лиде
рами. В связи с этим 24 и 25 ав
густа профсоюзные организации, 
входящие в ВКТ, чтобы не допу
стить распыления сил трудящих
ся, призвали своих членов также 
возобновить работу.

Августовская забастовочная бо
рьба имеет огромное значение для 
французскою рабочего движения. . 
Трудящиеся не только поняли 
вею важность единства и сплоче
ния своих рядов, но и осущест
вляли их на деле. Вместе с тем 
рабочий класс Франции еще раз 
воочию убедился в предательской 
политике правых профсоюзных 
лидеров, которые в действитель
ности являются ревностными при
служниками буржуазии.

Мощный подъем забастовочной 
борьбы, всколыхнувший страну, 
свидетельствует о том, что народ 
Франции отвергает политику вой
ны и нищеты, проводимую фран
цузскими правящими кругами. 
Трудящиеся Франции полны ре
шимости продолжать борьбу за 
свои экономические и политиче
ские права, за мир и демократию.

Ю. Грищенко.

пографов, входящими во Всеоб
щую итальянскую конфедерацию 
труда (ВИКТ), „Итальянскую кон
федерацию профсоюзов трудящих
ся“ и „Итальянский союз труда“, 
в знак протеста против отказа из
дателей повысить заработную пла
ту типографам.
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